

A BUEN RITMO AVANZAN LOS TRABAJOS DE ASFALTADO EN LAS CALLES DE ZONAS DE INFLUENCIA DE REFINERÍA ESMERALDAS

28 barrios aledaños a las zonas de influencia de refinería de Esmeraldas son beneficiados del programa de inversión social que ejecuta la Empresa Pública de Hidrocarburos, en la provincia verde de Esmeraldas.

Con aporte de USD \$128'000.000,00 de dólares se desarrollan proyectos de salud, educación, agua potable, saneamiento ambiental y vialidad en los barrios de influencia de la refinería Esmeraldas, como parte del proceso de reinversión de los excedentes petroleros en Esmeraldas. Los avances del programa de asfaltado para los barrios del sur que lleva adelante EP Petroecuador, busca mejorar la calidad de vida de los habitantes de las zonas aledañas a la Refinería Esmeraldas.

Los trabajos se iniciaron en octubre del 2014 y actualmente reporta un avance del 20.5 % en la ejecución de 48 kilómetros de las calles que serán asfaltadas, ya que anteriormente eran empedradas y de tierra.

El trabajo se ejecuta en 4 bloques, actualmente se trabaja en tres frentes que comprenden los bloques 1, 3 y 4, correspondiente a los barrios Los Chillos, Florida, Monseñor Leónidas Proaño, entre otros.

El proyecto de asfaltado, es integral y actualmente se encuentran colocando material de mejoramiento, base y sub base en las vías, luego de que ha trabajado en la construcción de redes de servicios básicos, conexiones terciarias, agua potable y obras complementarias.

Cabe indicar que esto permitirá que haya una adecuada accesibilidad a los sectores intervenidos de los barrios aledaños a la Refinería, pero también indirectamente a toda la población de la ciudad de Esmeraldas que transita o se traslada por estas vías.



Alpallana E8-86 y Av. 6 de Diciembre
Edificio "Petroecuador"
Telf: 3942-120 -3942-000 Ext. 10601
www.eppetroecuador.ec
Quito – Ecuador